



## Lacke und Klebstoffe

Seit vielen Jahren stehen HASULITH Produkte für Qualität „made in Germany“. Neben einem umfangreichen Angebot an Klebstoffen für Metalle und Kunststoffe sowie für Glas- und Similisteine bieten wir eine breite Palette an Lacken aus eigener Entwicklung und Produktion an. Produkte wie Kaltemail, Farbstofflösungen, Nickeltest, u. v. m. gehören ebenfalls zu unserem Sortiment. Ob Mode-, Haar-, Braut- und Trachtenschmuck, Accessoires, Karnevalsorden, Abzeichen, Souvenirs, Knöpfe oder Werbeartikel, mit HASULITH veredelte Produkte begegnen Ihnen inzwischen weltweit.

## Lacquers and adhesives

For many years HASULITH products have stood for quality "made in Germany". In addition to an extensive variety of adhesives for metal and plastics, glass and foiled stones, we produce a wide range of our own lacquers. Our product range also includes cold enamel, dyestuff-concentrates and nickel test. Whether fashion, hair, bridal or countrystyle jewellery, carnival medals, badges, souvenirs, buttons or giveaways - articles finished with HASULITH products are to be found all over the world.



■ Sussmann & Steinhauser GmbH

HASULITH  
PRODUKTE  
SEIT 1928

Glasschleiferstraße 14 · D-87600 Kaufbeuren-Neugablonz  
Phone +49 (0) 83 41 - 6 20 87 · Fax +49 (0) 83 41 - 6 54 75  
info@hasulith.de · www.hasulith.de